



Pilar Llop presenta los proyectos piloto de la Oficina de Justicia en los municipios

La ministra de Justicia, **Pilar Llop**, ha participado en Madrid, junto al presidente de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), **Abel Caballero**, y su secretario general, **Carlos Daniel Casares**, en la **jornada de presentación de los proyectos piloto de las Oficinas de Justicia en los municipios** (OJM), que han coorganizado el Ministerio de Justicia y la FEMP. Llop ha destacado que esta nueva figura es un instrumento que va a impulsar **“una Justicia más próxima, eficiente, sostenible y digital”**.

En la jornada, que tiene como objetivo intercambiar visiones, experiencias y propuestas de futuro sobre lo que va a suponer la implantación de las Oficinas de Justicia en los municipios, la titular de Justicia se ha referido a la **digitalización de la que ha afirmado que no hay nada más “cohesionador social y territorialmente”**, y ha añadido que “las OJM van a permitir que cualquier ciudadano, con independencia de su condición social, económica o generacional, pueda acceder a un recurso

...